

En los países anglosajones, la celebración de «Samhain» recibe el nombre de Halloween. Fue llevado por los inmigrantes irlandeses a Norteamérica, siendo actualmente una de las fechas más importantes de su calendario festivo, aunque con un perfil más consumista y comercial que en sus inicios. Gracias a la globalización, hace décadas que rebasó estas fronteras originales, y cómo no, ha llegado hasta Cantabria.

Ahora es tarea de todos el poner en valor estas tradiciones cántabras relativas a la Noche de Difuntos, reafirmando nuestra propia identidad, y transmitir este legado a las nuevas generaciones desde un prisma autóctono y a la vez global.

Te proponemos un **PROGRAMA DE ACTIVIDADES INFANTILES** para celebrar la Noche de Difuntos en Cantabria, El Samuín:

-Talleres infantiles:

Elaboración de calaveras con calabazas.

Mayado de manzana y elaboración de mosto.

La Deshoja: cómo se limpiaban las panojas.

-Cuentos populares cántabros de terror.

-Lectura de relatos de misterio y brujas,

escritos por autores cántabros como Manuel Llano, José María de Pereda, Miguel Ángel Saiz Antomil, etc.

-Juegos tradicionales de Cantabria.

-Música y canciones del folclore cántabro.

-Merienda popular: chocolate caliente con sobaos y Magosta.



A.D.I.C.
Asociación para la Defensa
de los Intereses de Cantabria



fapacantabria.es

Celebra
La Noche de Difuntos
en Cantabria

EL SAMUÍN

